

La ONG REMAR reparte gratuitamente 300 menús entre sanitarios y colaboradores en la puerta del IFEMA, en un operativo que mantendrán hasta el final del estado de alarma



Una enfermera recoge un menú en el puesto de REMAR instalado a la entrada del IFEMA, mientras personal de la UME espera su turno

(Redacción, 31/03/2020) **La ONG REMAR, vinculada a la Iglesia Evangélica Cuerpo de Cristo**, ha repartido en el día de ayer **más de 300 menús** a sanitarios, personal de la UME y autoridades que trabajan en las instalaciones del IFEMA, donde se ha instalado un hospital de campaña con motivo del COVID-19.

A través de su servicio de emergencias REMAR S.O.S, voluntarios de dicha organización cristiana provistos de guantes, mascarillas y con todas las precauciones para evitar contagios, han montado **un puesto ambulante a la entrada del recinto** a través del cual han servido ayer, de forma gratuita y desinteresada, más de 300 menús al equipo de sanitarios y autoridades “que trabajan las 24 horas del día sin tiempo para comer y descansar”.

Según informa a *Actualidad Evangélica* **Daniel Díez**, responsable de [REMAR](#) a cargo del operativo, en principio tienen previsto estar cada día hasta el final del estado de alarma.





[La acción social evangélica da un paso al frente en la crisis por el coronavirus \(17/03/2020\)](#)